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Bilanz: Rehacare bleibt anziehend für Betroffene und Fachbesucher

O-Ton: Hannes Niemann, Projektleiter Rehacare, Messe Düsseldorf GmbH, 40474
Düsseldorf
Länge: 2:57 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Rehacare in der Messe Düsseldorf ist zu Ende gegangen. Zum Abschluss zieht
die Messe eine positive Bilanz. Sowohl für Betroffene als auch die internationalen
Fachbesucher bleibt sie die Weltleitmesse für Reha und Pflege.

Niemann antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie fällt die Bilanz der Rehacare in diesem Jahr aus?

2. Wer macht das möglich, wer sind die Besucher, die hier herkommen?

3. Wie wichtig sind die internationalen Besucher und wie sieht es damit aus?

4. Wie politisch ist die Messe? Spielen Themen wie Hilfsmittelversorgung eine Rolle?

5. Welche Rolle spielt die Rehacare für Politiker und Entscheidungsträger?
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